

Municipalidad de San Pedro habilitará cuartel para la PDI

OPERACIONES. *Alcalde Justo Zuleta informó que han dispuesto de inmueble para que efectivos policiales puedan efectuar trabajo investigativo en esa comuna.*

Pablo Orellana G.
 pablo.orellana@mercuriocalama.cl

El alcalde de la comuna de San Pedro de Atacama, Justo Zuleta, informó que el municipio se encuentra trabajando en la habilitación de un inmueble que será el futuro cuartel de la Policía de Investigaciones, "y que permita que la institución desarrolle un trabajo investigativo en la comuna".

El jefe comunal explicó al respecto que "se ha dispuesto de un inmueble municipal para que se pueda instalar una dotación de efectivos de la Policía de Investigaciones en forma definitiva, para unos 20 a 25 funcionarios, y que cuente con las comodidades necesarias para su trabajo".

TRANSICIÓN

Zuleta precisó además "que este espacio será de transición para la institución, y hasta que se construya un recinto definitivo para la PDI en San Pedro de Atacama, y que cuente con todos los requerimientos técnicos y necesarios para su trabajo y despliegue territorial".

"A la instalación de forma permanente del Ministerio Público en nuestra comuna, es importante contar con un recinto que permita a la PDI el poder trabajar. Esto fue informado en la cuenta pública de



CEDIDA

MUNICIPIO DE SAN PEDRO DE ATACAMA HABILITARÁ DEPENDENCIAS PARA LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES.

20

a 25 funcionarios podrá albergar el emplazamiento que habilitará el municipio a la PDI.

la Policía de Investigaciones, y que trabaja por desarrollar este proyecto. Incluso autoridades de la institución concurrieron al poblado para ver las instalaciones y de cómo readecuarlas para su trabajo", dijo Justo Zuleta.

La autoridad comunal dijo además que "la importancia de contar con un recinto para el trabajo diario de los detectives, obedece además a que tenemos una situación fronteriza que requiere labor policial. Y es además el primer punto de vehículos robados; y esto sumado a que en el último tiempo se han generado una gran cantidad de decomisos de cigarrillos de contrabando, y de drogas. Y en este trabajo conjunto a que ha desarrollado Carabineros y el Ejército, se nece-

sita complementar lo que es la línea investigativa, y que ayude no sólo a la reacción, sino que de forma importante a la indagación de delitos".

Según dijo Zuleta, "este es un primer paso importante para la comuna, y contar con presencia permanente de los efectivos de la Policía de Investigaciones, permitirá además el poder detectar otros delitos en la comuna, y sobre todo contar con un apoyo importante para la seguridad de la comuna y sus habitantes".